

PARACEPTION

Band Bio

Der Bandname *Paraception* setzt sich aus den beiden Wörtern „parallel“ und „perception“ zusammen und beschreibt jene parallele Wahrnehmung, in die Du von der Musik der Band entführt wirst. Eine Wahrnehmung, die Dich in ihren Bann ziehen und begeistern wird.

Gegründet wurde die heute fünfköpfige Band im Juni 2013 vom damaligen Drummer Iván Guzman Bustamante, Bassist Klemens Fischer und Keyboarder & Songwriter Chris Rudolph. Trotz anfangs wechselnder Besetzungen blieben das Konzept der Band, die einzigartigen Songs und die beiden Gründer von *Paraception* immer bestehen. Nach und nach formierte sich die Band neu, wodurch auch immer wieder neue und interessante Einflüsse hinzukamen, welche *Paraception* heute zu dem machen, was sie sind.

Die eigens geschriebenen Songs der Band aus dem Raum Stuttgart sind kaum in ein einziges Genre einzuordnen. Genau das ist auch das Konzept hinter der Musik. Weg vom Schubladendenken und starren Genres, hin zu einem Gesamtwerk, welches von vielen unterschiedlichen Einflüssen und Nuancen lebt. Der Stil der Band liegt irgendwo zwischen Progressive Rock, Metal und Pop, was die Musik zu etwas ganz Besonderem macht. Die Songs stecken voller Emotionen, eingängiger Melodien und spannender Arrangements, die mitreisen und begeistern.

Seit 2023 ist *Paraception* in neuer Besetzung zurück – mit brandneuer EP, jeder Menge grandioser Songs und geballter Energie.

Besetzung:

Drums – Daniel Bauknecht

Bass – Klemens Fischer

Gitarre – Erich Rittmaier

Keyboards / Backing Vocals – Chris Rudolph

Vocals – Anna-Lisa Rüeck

Kontakt / Booking:

Christopher Rudolph

+49 (0) 157 73417597

www.paraception.de

paraception@web.de

